
Universidad de Puerto Rico 
Recinto Universitario de Mayaguez 

JUNTA ADMINISTRATIVA 

ACTA NOMERO 16-17-023 E (1) 
DE LA REUNION EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 

JUEVES, 4 DE MAYO DE 2017 

Dr. John Fernandez Van Cleve 
Rector y Presidente 

Dra. Betsy Morales Caro 
Decana de Asuntos Acadernicos 

Prof. Ana E. Martin Quinones, Decana 
Colegio de Administracion de Empresas 

Dr. Raul Macchiavelli, Decano y Director 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Dr. Victor Siberio Torres 
Representante del Senado Academic° 

Sr. Marcus J. Ramos Cintron 
Representante Estudiantil 

Invitados: 

Sr. Wilson Crespo Valentin, Director 
Oficina de Presupuesto 

Prof. Lucas N. Aviles Rodriguez 
Decano de Administracion 

Dr. Noel Artiles Le6n 
Representante del Senado Academic° 

Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano Interino 
Colegio de Aries y Ciencias 

Dr. Francisco Maldonado Fortunet 
Decano de Estudiantes 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Omell Pagan Pares 
Decano Asociado de Asuntos Acadernicos 

Secretaria: 	 Asistentes: 

Dra. Judith Ramirez Valentin 	 Sra. Nilda E. Perez Collazo 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez -en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. John Fernandez Van Cleve, quien peeside. La misma 
comienza a las dos y veinticinco minutos de la tarde en el Instituto de lnocuidad en el Edificio 
Darlington en Mayagaez. La Secretaria pasa lista y constata el cu6rum con la presencia de once 
miembros de la Junta, segian consta de la lista que antecede. 
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INFORME DEL RECTOR 

El Rector brinda informacion sobre los siguientes temas: 

Recuento de los resultados de las Justas de la LAI, quedamos segundos en el "over all". 

Se ha reunido varias veces con el Sr. Omar Molina, Director Ejecutivo de la APP. 

Reunion con todos los Rectores y la Presidenta lnterina sobre el Plan de Ajuste Fiscal. El 
mismo no fue aprobado. Se espera que el 30 de mayo de 2017 nos presente el 
Presupuesto. 

Status de todos los recintos con relacion a la HueIga. 

La semana pr6xima los estudiantes tienen su asamblea fuera del Recinto. 

El Rector ausculto con el Presidente de Ponce Medical School para ayudar a los 
estudiantes que fueran aceptados en los distintos programas. 

El Dr. Noel Artiles Le6n, Representante del Senado Academico, indico que envi6 una 
comunicacion sobre Presupuesto. El Rector indica que se atendera en asuntos nuevos. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadernicos, verifico con la Middle States 
sobre Titulo IV, pero que no ha recibido respuesta de los federales. 

OTROS ASUNTOS 

Luego de un amplio dialog° los miembros de la Junta acordaron no aprobar el borrador de 
la certificacion nOmero 16-17-263, relacionada con la manera que se van atender los 
cursos de aquellos estudiantes con compromisos y oportunidades academicas y de trabajo. 
Los miembros de la Junta acordaron que el Decanato de Asuntos Academicos emitira un 
recordatorio de lo mas urgente. Que cada Decano haga lo correspondiente y dialogue con 
sus Directores. La intenci6n de la Junta Administrative es no perjudicar a los estudiantes. 

Luego de un amplio dialogo los miembros de la Junta Administrative aprobaron con 
modificaciones la resolucion presentada par el Dr. Noel Artiles Leen, Representante del 
Senado Academic° mediante la Certificacion NOmero 16-17-264. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reuni6n a las cuatro y cinco minutos de la tarde. 

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 

AduniLier  ataditj- 
udith Ramirez Valetfin, Ed.D 

Secretaria 
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